

Antwort zur Anfrage Nr. 0096/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend Lautsprecheranlage auf dem Alten Friedhof Drais (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Z∪ 1.)

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz verfügt seit kurzem über eine mobile Beschallungsanlage, die speziell für Ansprachen bzw. Gebete am offenen Grab eingesetzt und bei Bedarf durch den jeweils zuständigen Friedhofsbetreuer vorbereitet sowie bedient werden kann.

Z∪ 2.)

Eine Optimierung der Anlage z.B. durch leistungsstärkere Lautsprecherboxen würde rund 250,00 € Kosten verursachen. Durch die Möglichkeit der mobilen Beschallungsanlage sollte zunächst von einer Optimierung der bestehenden Lautsprecheranlage abgesehen werden. Sollte der Einsatz der mobilen Anlage nicht ausreichend sein, wird der Wirtschaftsbetrieb Mainz die bestehende Anlage optimieren.

Mainz, 22.01.2014

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete